

Hola! Escribo esto en mi diario porque ayer tuve un gran sueño! Os lo voy a contar porque fue increíble:

En el continente en el que vivimos, Europa, comemos muy saludable, pero en cambio, en los demás continentes comen muy poco saludable, comen comida chatarra, refrescos para meter los productos de origen vegetal en la vida diaria. Les dicen que no la van a meter de nuevo ya que les parece una tartería, pero los chicos intentan convencerlos para ello.

Cómo la policía ha sido informada sobre todo esto ha mandado un grupo de chicos/las renegantes ante ello ya que, ellos se quieren quedar con más dinero con el que ya tienen junto con policías especializados en idiomas para traducir las frases de los chicos. Ellos les preguntan del porque quieren mas dinero y ellos les dicen que porque le quie-

ran a ir primero a Oceanía ya que comen muchas hamburguesas debido a que hay gran y punto.

des factorías de carne con mucha grasa.

Los adultos en Oceanía pesan entre 100 y 200kg porque además se pasan todo el día viendo la televisión y jugando videojuegos sin control, no hacen ni ejerci- cios ni tienen vida social ni nada.

Los chicos salieron insatisfechos debido a la alimentación poco saludable, desideros de regresar todo el dinero posible para así poder hacer un huerto ecológico para todos los ciudadanos de pueblo y ciudades del continente. Mandaron un avión con productos

ecológicos para que los ciudadanos estén alegres y así haga que el estado

cambie de opinión, así lo hicieron convencieron al estado para que vuelvan

Los chicos al llegar allí no se esperaron lo que ocurría allí. ¡No había nadie en la calle! Por eso trajeron un megáfono y los instrumentos que hagan mucho ruido por completo.

Al final se levantaron para ver que ocurría, al final la estrategia les salió. Todo el mundo salió ganando ya que el Estado recibe bastante dinero m-

enal debido que los dueños de los domicilios no se levantaron a ver que ocurría en suelo.

Al final se levantaron para ver que ocurría en suelo, los ciudadanos están alegres y los chicos contentos por su misión

de llevarse los productos ecológicos y esto hace que, su misión de por finalizada

la calle, por eso, fueron casa por casa para que les abrieran la puerta. Al final,

les salió bien, en el primer domicilio, una casa de ancianos, les contaron del porque

tienen que comer siempre así.

El anciano les dice que tienen que comer así porque el Estado ha eliminado todos los productos vegetales y así solo puedan comer alimentos de origen animal.

alimentos.

Césped Romero
García 6º